



2024-2025丸子RCテーマ

「ロータリーのマジックを煌めかせ、次世代へEvolution!!!」

RI会長/ステファニーA、アーチック D2600ガバナー/白鳥敬日瑚

会長/奥寺浩司 副会長/佐藤重喜 幹事/佐藤恵太 会報委員長/長島三夫

第2857回例会

2024年7月11日 Vol. 62/No. 2

会員卓話

【クラブメイクを体験して 奥寺浩司さん】



2024年7月8日、「東京中央新ロータリークラブ」様の例会にメイクアップ出席を会長エレクト齋藤育子さんと参加してまいりました。

「東京中央新ロータリークラブ」様は2001年に創立。スポンサークラブは東京中央ロータリークラブ様。

例会は毎週月曜日12時30分～13時30分、帝国ホテルにて行われております。会員数は名誉会員3名・正会員59名であります。

私は7日～8日と東京出張があり、齋藤会長エレクトは8日～10日と東京出張との事で、せっかく東京に来ているのだから8日の月曜日に帝国ホテルで行われている例会へメイクアップ出席してみようとなりました。

12時30分から例会との事で、12時10分頃に齋藤会長エレクトと帝国ホテルフロント前の大きな向日葵の生花が活けてある飾りの所で待ち合わせし例会場へ。

受付終了後にSAAより会場へ案内されますと、さすが帝国ホテル!!。どちらかの披露宴にでも来たかのような設え。ボーイによる配膳とメンバー皆さんによる気品の高さに驚愕。(男性メンバーの方はスーツにネクタイとクールビズではありませんでした。)

食事は「とうもろこしとハムのチャウダー・韓国風ステーキ丼(国産牛使用)・サラダ・コーヒー」とお値段以上の美味しさでありました。

例会の内容は、3名の内のお一人のSAAが司会進行され、会長点鐘によりスタート。

ロータリーソング「四つのテスト」を斉唱。ゲストの方は御着席くださいと促され、続いてメンバーのみにて「東京中央新ロータリークラブソング」を歌われてから全員着席。食事をしながら例会が進みます。

ゲスト紹介として外部卓話者・メイクアップ出

席者の紹介の後、幹事報告。続いて委員会報告の後、プログラムの外部卓話、会長閉会点鐘。なんと会長挨拶が無い!!(羨ましい(笑)!!)

外部卓話は「公益財団法人 日本ハンドボール協会・会長、フューチャー株式会社 代表取締役会長兼社長・グループCEO 金丸 恭文(かねまる やすふみ)様」によるお話し。

36年ぶりの五輪出場の日本ハンドボールについての貴重なお話しを聞くことができました。

例会終了後はメンバーの方々とは名刺交換をしました。

女性会員の方が多く、上田に所縁の有る方も数名おられ嬉しくなり15名の方とは名刺交換・お話しをして会場を後にしたのは午後2時10分過ぎでした。

ロータリーを通じ多くの皆様とご縁を結ぶことが出来、新たな発見もあり大変充実した時間でありました。

機会があれば当クラブ会員有志で東京へ国内研修旅行として「東京中央新ロータリークラブ」様へメイクアップ団体出席もしてみたいなあ～と思った次第であります。

【齋藤育子会長エレクトの話】



奥寺会長が東京でメイクをするとの話を聞き、丁度会長と同じ時に東京へ行く用事がありましたのでお供させていただくことにしました。

とても良い経験ができました。

千疋屋の桃パフェ美味しかったです。

奥寺さんありがとうございました。

※【メイクアップとは】

所属クラブの例会を欠席した場合、または欠席の予定がある場合、所属クラブ以外のクラブ例会に出席し訪問カードを受け取ることで所属クラブの例会に出席したと同じになり出席補填される制度。

他クラブ訪問以外でも、地区・グループ・クラブが主催する会合に出席したり、クラブ理事会

で承認された奉仕活動や会合に参加した場合でも出席補填の対象になります。

クラブ例会に出席できない時は、所属クラブ以外の例会に出席しメイクアップをしましょう。

出席補填だけでなく、他のクラブ運営や会員さんとの友情が得られると思います。

その場合は必ず事務局へ連絡をお願いします。

例 会 日 誌

*司会 河西満正さん
*S A A 服部 正さん
*ロータリーソング それでこそロータリー

【会長挨拶 奥寺浩司会長】



皆様こんにちは。

七月も中旬が終わり中旬となり暦の上ではお盆を迎える時期にてお中元を交わす季節となりました。

お年始とお中元には諸説ありますが、「無事に半年を過ごすことが出来た事は、お付き合いいただいている方からのお気遣い・目に見えない神仏やご先祖様へ感謝申し上げ・これからもお守りいただきたい」という報恩感謝のご挨拶があります。日本人らしい心遣いの行事をこれからも大切にしたいと思います。

さて、今日は何の日かなと調べましたら本日7月11日は「セブン-イレブン」の日であります。当クラブの大切なメンバーであります佐藤重喜さんに縁ある日でもあります。

日付は社名の「セブン-イレブン」に由来し、毎年7月11日に大きな話題となることから2017年（平成29年）に一般社団法人・日本記念日協会により認定・登録されました。

この日には全国のセブン-イレブン店のオーナー・従業員・本部社員が店舗周辺の清掃を行っているとの事で、11月7日にも同様に清掃活動を行っているそうです。

セブン-イレブンの発祥は1927年（昭和2年）、アメリカ合衆国のテキサス州オーク・クリフでセブン-イレブンの前身であるサウスランド・アイス社による氷の小売り店から始まりました。その後サービス向上の為、パンや牛乳等も置く様になり1946年（昭和21年）、朝7時から夜11時まで営業していたことに由来して現在の「セブン-イレブン」の名称となりました。

日本では1973年（昭和48年）11月、イトーヨーカ堂がアメリカ合衆国でセブン-イレブンを運営するサウスランド・カンパニーとのライセンス契約を結び、株式会社ヨークセブン（現：株式会社セブン-イレブン・ジャパン）が設立。

翌1974年（昭和49年）5月、東京都江東区豊洲にセブン-イレブン第1号店となる「豊洲店」が出店され、2024年6月現在では21,566店舗が日本で

営業されております。

今の私たちの生活には欠かせない身近な存在となっているセブン-イレブン。

職業奉仕を毎日されロータリー活動を宣伝しておられる佐藤さんへ感謝申し上げます。

どうぞ皆様もご自身の職業に自信を持って輝かせ、職業奉仕・ロータリー活動の素晴らしさを多くの皆様へお伝えいただきたいと思いません。

【幹事報告 佐藤恵太幹事】

今週の着信

- ・ロータリー文庫より
ロータリー文庫WEBサイト利用のお願い。
- ・第2600地区より
RYLA開催ポスター・パンフレット送付
地区補助金説明会開催案内送付
新隊員セミナー開催案内送付
- ・東信第二グループガバナー補佐より
ガバナー補佐事前訪問の案内送付
8月29日（木）
- ・上田東RCより
クラブ会報恵送廃止の連絡
- ・上田西RCより
クラブ計画書恵送

今週の配布物

無し

今週の配信

会報No.2856

週報恵送

上田RC、上田東RC

【出席報告】

会員数 38名（内女性会員7名）
出席免除者 10名
本日の出席者16名（内出席免除者の出席4名）
（Zoom参加者2名）
ラッキー賞 小池功二さん（クラブより）
宮本伸司さん（奥寺さんより）



【にこにこBOX報告】

「セブン・イレブンの日です。」奥寺浩司さん
「にこBOXは新1000円札で。」服部正さん
「幹事1年やったら髪の毛が抜けて奥寺さんに近づいてしまいました。」小池功二さん
「奥寺会長、卓話よろしくをお願いします。」
佐藤恵太さん、佐藤重喜さん、内堀敏高さん
小宮山陽一さん、宮本伸司さん、河野正美さん
栗木悦郎さん、斎藤育子さん、掛川浩邦さん、
山浦智城さん、河西満正さん

本日の喜投額 14,000円
今年度累計額 46,000円

